
平成 26 年度第 2 回「建築士の会東大阪」幹事会 

 
開催日時 ： 平成 26 年 5 月 26 日（月）18：30～20：00 

開催場所 ： 永和市民会館 5 階第 4会議室 

議長   ： 大 橋    

書記   ： 磯 田    

出席予定       

○-出席 ×-欠席 ？-未定 空白-未回答 

1. ふれあい祭りの反省 

・ 予定通りとは言え、赤字になったので来年はホットプレートを使ったフランクフルト焼きなど

飲食をやってはどうか？更に、あの場所に来年も成るかは判らないがお願いするつもりである。

あの場所でするには飲食販売をやらないといけない雰囲気である。 

・ テントのデザインはもう１年続けたい。ただ風船やレジ袋などの数量など読みが甘かったので

来年はその反省を生かしたい。ネットも考えたい。 

・ わくわく模型は思いのほか売れなかった。逆にストロー多面体は想像以上に売れたので来年は

どうするか？４面体や８面体などの簡単なバージョンも入れておくか？ 

・ キーリングのアレンジ版も考えるか？ いずれにせよ次年度も続けたい意志はある。 

2. わくわく探検冊子発行について 

・ まだ少し原稿の提出が遅れている方が居ますのでご協力よろしくお願いします。 

・ 発行部数については、繰越残高の様子を見ながら考える事にする。 

3. 見学会&活動報告会&について 

・ 今回の見学場所の費用として１万円、講師お礼として５千円×２人、合計２万円は当日の参加

費 1,000 円/人で、20 人来ると２万円でちゃらになる。20 人以上参加でもお茶代などを考える

と厳しいものがある。本会には事業として報告し必要経費を差し引いて残った額は本会に届け

る事になる。 

・ 活動報告会は、当日の輝建設さんの会場をお借りして、事業報告・活動報告を行う。 

・ 次期代表に今西氏、新任幹事に竹田氏が推薦され、今回幹事会において承認された。 

・ 活動報告会当日に発表する。 

・ 会計報告は、今後本会から活動経費が出ないので監査をお願いしなくて報告だけで良いのでは

ないかとの意見があり、承認された。 ただ、今後の活動に関しては、会員から経費を徴収す

るなどしないと、活動が継続できない可能性もあるので次期議題になると思われる。 

・ 以上の内容や、見学会等の資料などについて、承認された。 

4. 次回幹事会開催について  

・ 次回幹事会は、７月２８日（月）とし、納涼幹事会は、８月１８日（月）の予定とする納涼幹

事会場所に関しては、６月２１日の見学会＆活動報告会で検討することになった。 

・ 秋のわくわく探検・大人の社会見学は、山本光学を細川さん経由で聞いて頂き、布施近辺で考

えて見る案が出た。（６月２６日に東大阪市役所,芋本氏を訪ね、相談する。） 

原ケ 大西 篠原 芋本 原タ 池渕 竹田ア 井戸田 宋 細川 立神 磯田 川北 大久保 小山 市川 仙入 大橋

○     × ×   ○  ○ ○   ○ × ○

真壁 田中 今西 甲斐 竹原 斎藤 辰巳 竹田マ

  ○     ○ 



5. その他 

・ 次年度は、今西代表で活動することになり、６月２１日の見学会で大橋代表が交代することに

なった。 永い間、お世話になりご尽力に感謝します、お疲れ様でした。 

・ 新年度の今西代表は、これからよろしくお願いします。 

 

 

以上、定刻より３０分早くに幹事会は終了した。 

                            


